
　　　　　　　　

　6月9日(土)に第４回三者懇談会を開催し、18名の保護者に参加いただきました。

　今回は、４月から始まっている合同保育の状況報告と、こばと会からの提案等がありました。

　　   　民営化に関する御意見、御要望は下記までお願いします。

平成30年(2018年)6月15日発行

　４月から吹田保育園で保育に入っている、こばと会の河村保育士と宮城保育士、美濃保育士や

吹田保育園の保育士から合同保育を開始して感じたことなどについて話してもらいました。その

中で、毎日の保育状況やバス遠足のお話などが紹介され、こばと会の保育士が園児たちからとて

も慕われている様子が伝えられました。

　こばと会と吹田保育園は２園会議を継続的に開催し、保育内容や行事等の引継ぎを行っていま

す。現在の引継ぎ状況について吹田保育園長が報告を行いました。

　こばと会から、移管に向けた提案や連絡事項の説明がありました。内容は以下のとおりです。

　・在園児は今の布団を卒園まで使用するが、平成31年度の新入園児からは家から持参するか、

　　園の布団（卒園児が使用していたもので、数に限りがあります）を使用してほしい。

　・移管時に吹田保育園用の新しい連絡帳を作成し、１冊を無料でお渡ししたい。

　　ただし、これまで通り印刷したプリント用紙での連絡帳も使用可能とする。

　・来年１月から合同保育に参加するこばと会のクラス担任予定者と、現在の吹田保育園のクラ

　　ス担任を交えて、保護者面談を行いたい。

　・園行事の開催判断や災害等の緊急時の連絡用として、一斉メールの送信システムを導入する

　　ので、システムへの登録に協力してほしい。

　・移管後の延長保育料等の支払い方法を、口座引き落としから現金徴収に変更する。

　連絡帳の提案に対しては、選択制にすると煩雑になるので、今まで通りでいいのではないかと

いう意見も出され、引き続き検討していくことになりました。

　最後に行った質疑応答では、保護者の皆様からたくさんの御質問・御意見をいただきました。

質疑内容につきましては、後日、市のホームページに議事要旨として掲載する予定です。

合同保育の状況等について

こばと会からの提案、連絡事項等

【お問合せ】 
     児童部保育幼稚園室 政策グループ 民営化担当 
     Tel:06-6384-3104  Fax:06-6384-2105 
     E-mail:hoiku_sesk@city.suita.osaka.jp 

次回の三者懇談会開催については、開催日時が決まり次第お伝えいたします。 
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